
Subject: Warum eigentlich Haarteil statt Perücke?
Posted by figurehead on Sat, 06 Apr 2013 07:10:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich hab mich mit dem Thema Haarteil noch nicht so sehr beschäftigt, da mein Haarausfall noch
nicht allzu weit fortgeschritten ist. Was ich mich aber schon öfters mal gefragt hab ist, warum die
meisten Männer zu einem Haarteil greifen anstatt zur Perücke... Ein Haarteil ist doch mit viel
mehr Stress verbunden. Man muss regelmäßig die Seiten nachschneiden, man muss Angst
haben dass der Übergang auffällt durch verrutschen oder Unterschiede in der Haarfarbe oder
Haarstruktur zwischen Haarteil und Eigenhaar und bei Perücke -> Glatze rasieren, Perücke
ankleben, fertig. Außerdem hat man beim Abnehmen des Haarteils diesen dämlichen
Haarkranz während man bei der Perücke ne gepflegte Glatze hat. Warum wählen trotzdem
die meisten das Haarteil? Sind die Preisunterschiede so groß?
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